
 
 

VERBALE DI ASSEMBLEA DEI SOCI DEL COMITATO CRI DELLA BASSA SABINA OdV 

20 DICEMBRE 2024  

 

L’anno 2024, il giorno 20, del mese di Dicembre, alle ore 18:00, presso la Sede di Fara in Sabina, 

Via G.Garibaldi snc, si riuniva l’Assemblea ordinaria dei Soci dell’Associazione Croce Rossa Italiana 

– Comitato della Bassa Sabina. Assume la presidenza dell’Assemblea il Presidente di Comitato, Vol. 

Giovanni Gabriele Giuseppe Corallo, verbalizza la Vol. Laura Zambelli.  

Il Presidente: costatato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata ai sensi dell’Art. 5.1 del 

Regolamento delle Assemblee e dei Consigli Direttivi C.R.I., approvati con Delibera nr. 34 del 23 

Settembre 2016 e regolarmente comunicata mediante avviso spedito ai soci contenente l’ordine del 

giorno, l’ora e il luogo; verificato che sono presenti n° 33 (trentatré) soci su n° 134 

(centotrentaquattro) soci attivi, dichiara che essa dovrà essere svolta regolarmente nel rispetto dello 

statuto sociale per la validità dell’Assemblea di seconda convocazione per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno: 

Punti all’ordine del giorno: 

1. approvazione bilancio preventivo 2025; 

2. attività dei soci volontari; 

3. aggiornamento progetti in atto e futuri; 

4. presentazione nuovi Delegati e Responsabili; 

5. varie ed eventuali 

Si allega elenco Soci e Dipendenti partecipanti.  

Inizio Assemblea ore 18:15.  

Il Presidente ricorda ai Soci le regole dell’Assemblea e ne spiega le modalità e le finalità. Si procede 

quindi alla lettura dei punti all’ordine del giorno.   

Al primo punto all’ o.d.g, il Presidente presenta all’Assemblea il bilancio preventivo 2025, i costi che 

saranno abbattuti sono: la manutenzione dei mezzi grazie all’acquisito dei nuovi mezzi e la telefonia 

fissa delle varie sedi in quanto, ad eccezione della linea di Fara in Sabina, si è già avviata la 

procedura per la dismissione poiché le linee non venivano usate ed a loro posto è stata già attivata 

solo la linea dati. 

 Il bilancio viene approvato all’unanimità dall’Assemblea  

 

Al secondo punto all’o.d.g il Presidente fa presente all’Assemblea alcuni punti cruciali che riguardano 

l’attività dei Volontari. Dopo l’ultima riunione, tenutasi il 5 dicembre, sono emerse delle criticità e 

degli spunti di riflessione a tal proposito da gennaio verranno organizzati dei tavoli tecnici su alcune 

tematiche; tavoli tecnici ai quali lavoreranno i Volontari e i membri del Consiglio Direttivo 

parteciperanno eventualmente solo come facilitatori. Lo scopo principale sarà quello di trovare delle 

potenziali soluzioni alle problematiche presentate.  

Il Presidente passa poi a discutere delle attività/turni dei Volontari ed informa che sono stati 

contattati, per le vie ufficiali, dei Volontari che non risultano avere turni da diverso tempo. Gli è stato 

chiesto di riallinearsi con quanto previsto dal Regolamento e qualora entro il 31 dicembre 2024 non 

ci sarebbe stato nessun riscontro si sarebbe proceduto con la perdita di qualifica. Il Presidente 

spiega che fino ad oggi questa procedura è stata adottata solo verso i volontari totalmente assenti 

dalla vita associativa. Il Presidente a questo punto chiede all’assemblea se il Direttivo deve 

continuare a mantenere questa linea o attenersi a quanto previsto dall’art. 7.3 let. b del 

“Regolamento sull’Organizzazione, le Attività, la Formazione l’Ordinamento dei Volontari” in vigore, 
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ovvero l’obbligo di espletare almeno 6 servizi/attività a trimestre cercando di distribuirle in modo 

equo nei tre mesi. Il Presidente mette a votazione con il seguente risultano: favorevoli 30, non 

favorevoli 1, astenuti 1.  

Il Presidente, inoltre, riporta la decisione del Consiglio Direttivo di sospendere gli aggiornamenti 

TSSA a coloro che non fanno servizio in ambulanza, perché non ha senso avere un brevetto se lo 

stesso non viene utilizzato per supportare il Comitato e di conseguenza il territorio. 

Il Presidente riporta la volontà del Consiglio Direttivo di potenziare per il 2025 le sedi di Toffia e Torri. 

______________________________________________________________________________ 

Riguardo il terzo punto all’o.d.g il Presidente informa che si è concluso con molte difficoltà il progetto 

“Comunità solidali”,  è stato portato avanti con molta fatica perché le risorse che hanno aderito sono 

poche rispetto alle potenzialità del Comitato e quindi per i progetti futuri si prediligeranno progetti 

che impiegano poche risorse umane visto che la disponibilità dei Volontari è limitata e invita i 

Volontari presenti a riflettere sul fatto che se la disponibilità è poca, le attività sul territorio dovranno 

diminuire per forza e con esse diminuirà la presenza del Comitato sul territorio e l’assistenza alle 

fasce vulnerabili e la visibilità. Il Presidente passa poi ad illustrare il progetto in essere “Sentinelle 

Territoriali” e informa che a gennaio si svolgerà un nuovo incontro formativo sulla parte teorica 

mentre a febbraio si svolgerà una delle attività pratiche. Grazie a questo progetto sono state 

acquistate 11 radio veicolari. Per quanto riguarda i progetti futuri si proverà a partecipare sia al bando 

della Tavola Valdese, che prevede che il 90% dei fondi saranno destinati all’acquisto di beni di prima 

necessità per gli empori, sia al nuovo bando della Fondazione Varrone che prevede un basso 

impiego di risorse umane 

 

Al quarto punto all’o.d.g il Presidente comunica che è stata nominata la vol.  Linda Angela Liberati, 

in sostituzione della vol. Loredana Biagioni che ringrazia per il lavoro svolto fino ad oggi, Delegata 

Inclusione Sociale e la vol. Elena Alisciani, nominata come Responsabile Eventi.  

 

 

  

Al quinto punto all’o.d.g  il Presidente illustra il Report delle attività del 2024 elaborato dalla vol. 

Elena Alisciani con il supporto delle volontarie del Servizio Civile, con un focus sui dati principali di 

tutte le aree e i servizi del Comitato, grazie a questi dati si prende coscienza delle criticità su cui 

bisogna lavorare al fine di poter potenziare alcuni settori.  

 

Vengono poi consegnate le Benemerenze ai Volontari che hanno prestato servizio durante la 

pandemia da Covid-19. 

 

Il Presidente chiede ai Soci se si sono interventi.  

 

 

Il Presidente chiude l’Assemblea alle 20:20.  

  

Il Segretaria Verbalizzante       

    Vol. Laura Zambelli 
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ELENCO SOCI 

 

 

 

 

 

 

“OMISSIS” 

PER CONTENUTO DI DATI SENSIBILI 


